

Die Kritik der Kunden wurde erhört

Von Guido Borck

Vor knapp drei Jahren hat Toyota dem kleinen Yaris ein Mini-SUV zur Seite gestellt. Inzwischen hat sich der Yaris Cross zu einem Bestseller im Verkaufsprogramm der Japaner entwickelt. Nun war es Zeit für ein gründliches Update, um das kleine SUV fit für die Zukunft zu machen. Dabei hat Toyota seinen Kunden genau zugehört, auf ihre Kritik reagiert und die Wünsche gezielt umgesetzt, um den Fahrspaß sowie den Komfort im Yaris Cross zu verbessern. Zudem gibt es alternativ einen etwas kräftigeren Hybridantrieb. (aum)

Bilder zum Artikel



Toyota Yaris Cross.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Toyota Yaris Cross.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
